

BIENVENUE JÉRÔME

Paris, le 10 mars 2022 – Toute l'équipe de l'Association Française des Maîtres Restaurateurs est heureuse d'accueillir son nouveau directeur Jérôme Caillé.



L'Association Française des Maîtres Restaurateurs est une association fédératrice. Nous devons à nos adhérents Maîtres Restaurateurs, aux pouvoirs publics et à nos partenaires un interlocuteur qui incarne nos valeurs.

C'est pourquoi les Maîtres Restaurateurs sont très heureux d'accueillir Jérôme Caillé pour assurer les fonctions de Directeur.

Fort d'une expérience de plus de 22 ans dans le CHR il connaît parfaitement les besoins, les exigences et l'environnement de nos adhérents et de nos partenaires.

Avec cette nouvelle direction, l'Association Française des Maîtres Restaurateurs se donne les moyens d'exercer pleinement sa mission : promouvoir le modèle français d'une restauration durable et responsable.

Comptez sur le professionnalisme et les qualités d'écoute de l'AFMR, de son équipe, pour accomplir nos missions.

Qui sommes-nous ?

Crée en 2010, l'Association Française des Maîtres Restaurateurs regroupe des professionnels passionnés : des restaurateurs ayant obtenu le titre ainsi que des Producteurs engagés et sélectionnés. L'Association travaille en étroite collaboration avec le ministère de l'Économie et des Finances. Elle est présidée depuis novembre 2019 par Alain Fontaine, porte-parole de la restauration responsable et durable et du fait-maison. La mission principale de l'Association est de promouvoir le titre de Maître Restaurateur auprès des professionnels et du grand public.